
陳 情 第 ４ １ ０ ７ 号

令和７年６月２日受理

（件 名） スポーツ・コンベンションセンターの陳情書

（陳情の趣旨）

県が整備を進めるスポーツ・コンベンションセンターについては，ＰＦＩ方式か

らの変更，観客席の削減を行う予定であるとのことですが，観客席は，削減しない

方が後々の運営のことを考えるとよいと考えます。

県のホームページでは，経済波及効果も減少するとされています。

もともとスポーツ・コンベンションセンターは，国際大会，全国大会，コンサー

ト，コンベンションのこれまで県で開催できなかったイベントの開催ができる施設

として整備されるものと思っていました。

観客席の削減がこのようなイベントの開催にどのような影響を与えるかは定かで

はありませんが，削減による経済波及効果の減少があるということは，少なくとも

施設に行きたくても行けない人が増加しているものと思います。

席数を減らすことで，建設コストを削減するという県の考えもわかりますが，県

が建設するのであれば，多くの市民・県民が利用できるようにしていただきたいと

考えます。

このことから，次の項目を陳情します。

(陳情項目）

・観客席は削減せずに，多くの市民・県民が利用できる施設としていただきたい。


